

## 市長メッセージ(陽性確認者の報告と感染予防対策の徹底等)

【令和4年7月15日 発表】

本日は、京丹後市内の最新の陽性確認者の状況及び感染対策の徹底などを中心にご報告、お願いをさせていただきます。

まず、本日、京丹後市内で新たに52名、陽性確認者が確認された旨、京都府からご連絡がありました。

現在、全国的及び京都府全体として、感染者が急増しておりますが、本市においても、特に7月に入って以降、感染者が増加しております。本日の感染者ですが、全体の約7割に当たる方が40歳代以下の方で、また、全体の約3割に当たる方が10代以下の方です。この一週間では、このほか、本市で349名の感染者が確認されていますが、この間全体として子どもたちの感染及び家庭内感染が多くみられます。ただ、今後の拡がりを抑えていく上では、市中の様々な活動の場などでの感染拡大の防止の徹底が必要です。また、症状としては、先ほどの349名の感染者のほとんどが軽症までの症状で、その後回復されており、現状、入院されている方は数名、一けたの方にとどまり、高齢者の経過観察等のための入院が中心で、現在、市民の感染者で重症の方はおられません。

とはいえ、もちろん、感染拡大の防止に策を尽くしており、本日は、京都府全体の感染状況の拡大を受け、京都府の対策本部会議も開催をされました。京都府としての今後の対応について、基本的な感染対策の徹底とワクチン接種対象者への接種の加速化など諸対策が要請されております。本市としましても、引き続き、こども園・学校等における必要な学級閉鎖含め感染防止対策の徹底、京都府の専門家チームとの密接な連携をはじめ、京都府及び京都府丹後保健所としっかりと情報共有、連携を進め、感染拡大の防止、収束に向け、対応を全力で進めてまいります。

市民の皆様にはお一人お一人がぜひともお気を許すことなく、感染防止の徹底やワクチン接種対象者の方の引き続きの接種推進に努めていただきますことと共に、自宅療養者の方には大変ご負担をおかけしますが、自宅療養中は外出をせず、同居の方がおられる場合は可能な方は生活空間を極力分けていただけますこと、また、濃厚接触者の方には、感染しておられる可能性も一定高いことも意識していただき、不要不急の外出はお控えくださいますこと、くれぐれもご負担をおかけし恐縮ですが、心よりお願いをさせていただきます。

暑い日が続きます。適切に冷房等ご使用され、暑さ対策にご留意いただく一方で、マスクの着用について、飲食時も含め人と会話する時、人と人との距離を保てないときなど、基本的に、引き続きのマスクを着用をお願いするとともに、こまめな手洗いやとりわけ換気対策の徹底、さらには、少しでも体調が悪い場合は、お医者様にご相談いただくなど、気づかないうちに感染が自他ともにひろがってしまうことのないよう、基本的な対策や行動の徹底を改めてお願いいたします。

ワクチン接種などについて、ご不明な点、ご所望の点などがありましたら、何なりと、本市の新型コロナワクチンコールセンター 電話 0772-66-3226 までご連絡、お問い合わせください。

必要な感染予防の対策をしっかりと継続し、市民みんなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきましょう！

令和4年7月15日

京丹後市長 中山 泰